
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○年次総会

と き 12月11日（月）例会時

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

※予告★柏の実苑クリスマス会訪問

と き 12月 16日（土）10：15～13：00
ところ 安芸区民文化センター（予定）

※予告○「当日開催！」クリスマス夜間例会・

懇親会（家族会）

と き 12月25日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
2023年11月20日（第2895回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 柄 博治 幹事 山仲 巌

11月は「ロータリー財団月間」です。

11月ロータリーレート 149円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（11月27日）

本日のプログラム

お知らせ

「新入会員卓話」 越智直紀会員

「会員卓話」 中村伸弘会員・荻田玲子会員

今後の予定

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （柄 会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

2024.2.25 ＩＭ全員登録のお願い
グループ7ガバナー補佐 嶋本文雄様

連続出席100％会員表彰（11月）
平岡誠治会員（1年）

地区大会表彰連続出席100％（35年）
中村伸弘会員
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前回 2 0 2 3 年 1 1 月 1 3 日例会

「 ア ー バ ン ス ポ ー ツ の 可 能 性 ～ 3 人 制 バ ス ケ ッ ト ボ ー ル ～ 」
（ 株 ） ス リ ス ト ム 代 表 取 締 役 社 長 仲 摩 匠 平 様

株式会社スリストムで代表しております、仲摩匠平と申します。よろしくお願い

いたします。私は、1986年生まれの広島県の呉市出身で、現在は呉市の観光

特使をさせていただいております。島根スサノオマジックと広島ドラゴンフライズ

でプロバスケットボール選手をしていました。

弊社は、3人制プロバスケットボールチーム『スリストム広島』というチームを運

営している会社です。3x3のプロリーグが始まって、今年で10シーズン目になり

ます。また西区三滝町にバスケットのレンタルコートの運営もしております。

本日は、アーバンスポーツが持つ可能性についてお話をさせていただきます。

皆様3on3（スリー オン スリー）という競技をご存じの方もいらっしゃると思います。元々、街中や屋上

で遊びの中から生まれた競技がオリンピック種目になりました。正式にルールが決められてからは3x3
（スリーエックススリー）という呼び方に変わりました。

アーバンスポーツというのは、華麗な演技を競い合うエクストリームスポーツ（例えばBMX自転車や、

クライミング、スノーボード、サーフィン）の中でも、街中でできる都市型スポーツのことを言います。3x3
のプロバスケットボールリーグの公式戦を今年7月30日に、ひろしまゲートパーク（旧広島市民球場跡

地）で初開催することができました。

なぜアーバンスポーツという言葉を、ここ数年、急に耳にするようになり、種目として選ばれるように

なったのかというと、「若者のスポーツ離れとオリンピック離れ」を懸念して若い世代に人気のあるアーバ

ンスポーツが注目されるようになりました。

令和4年度の全国体力・運動能力・運動習慣調査結果

こちらは、スポーツ庁のH Pから「令和4年度の全国体力・運動能力・運動習慣調査結果」の中から、

「小・中学生の体力合計点の状況」のグラフです。このグラフ中で右に下がり始めた時期があります。こ

れは新型コロナウイルスの流行による影響で、活動を制限されたり運動制限がかかったりしたことが原

因です。体力が低下した要因としては他にも、コロナ禍により肥満である児童が増たこと、朝食を取らな

いこと、睡眠不足やスクリーンタイムが増加したなどの生活習慣の変化なども理由として挙げられます。
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11/21（火）広島西南（ＡＮＡ）

広島安芸（グランヴィア）

11/22（水）広島東（グランヴィア）

広島陵北（リーガ）

11/24（金）広島南（リーガ）

広島城南（シェラトン）

11/27（月）広島中央（リーガ）

他クラブ例会変更・休会情報
(受付12：00～12：30)

スポーツ離れの影響でスポーツを観戦することも減ってきています。国際オリンピック委員会の関

係者からは、「伝統的なスポーツだけではオリンピックはこれ以上生き残れない。厳しい上下関係やヒエ

ラルキーが根強いスポーツばかりでは若い世代はついていけない。アーバンスポーツは上下関係がフ

ラット、かっこいい、楽しそう、そう思えるところに価値がある。」という言葉も出てきています。10代、20代
の若い世代を引き寄せるにはどうしたらいいか、そんな中で選ばれたのがこのアーバンスポーツです。

2020東京オリンピックは、アーバンスポーツ元年と言われています。この年に種目となった競技が、

スケートボード・自転車のBMX・バスケットボールの3x3・スポーツクライミングです。このアーバンスポー

ツは、若い世代、特に10代前半の若者が活躍するようなスポーツとなっています。同世代がそんなに

かっこいいプレイできるのであれば私もやってみたいということで、アーバンスポーツへの取り組みがど

んどん進むようになりました。またアーバンスポーツでは選手が失敗しても対戦相手が慰めたり、選手

がメダルを取ったら同じように戦ってきた選手たちが一緒に称え合ったりする光景が見られるようになり

ました。今までの競技では考えられないような光景がこのアーバンスポーツでは見られるようになりまし

た。

アーバンスポーツは、コンパクトなサイズで行えるので開催地を選ばず、 １人からでも気軽に始めら

れ生涯スポーツでもあるので、少子高齢化の現代社会に合ったスポーツで、さらに若者の注目度が非

常に高い今後発展する可能性を秘めたスポーツであります。

最後に私が運営しているチーム「スリストム広島」を紹介させていただきます。2018年に設立し、2019
シーズンに初参戦しました。この10月で、6シーズン目を迎えます。3x3のシーズンが5月から9月というこ

とで、5人制のBリーグとはシーズンが反対になっており、選手が通年通してプレイできる場所ができまし

た。過去の成績は、2021年に、カンファレンス（地区）で優勝し、プレーオフに初進出しました。またこの

年に国内42チームある中で、ベストオーナー賞を受賞しました。2023年はラウンド7の大会で、国内の42
チームのうちのベスト4まで進むことができました。

広島県では呉市で3回と広島市のゲートパークで過去大会

を開催しました。

また昨年には、山口県宇部市とスポーツ協定を結び、アー

バンスポーツで宇部市を盛り上げていこうということでイベント

や大会を開催させていただいております。

まだまだアーバンスポーツの知名度は低いですが少しず

つでも普及できるように頑張っていきたいと思っております。

少しでも、ご支援・ご協賛をいただける方がありましたらご連

絡をいただければ幸いです。本日はご清聴ありがとうござい

ました。

前回 2 0 2 3 年 1 1 月 1 3 日例会

「 ア ー バ ン ス ポ ー ツ の 可 能 性 ～ 3 人 制 バ ス ケ ッ ト ボ ー ル ～ 」
（ 株 ） ス リ ス ト ム 代 表 取 締 役 社 長 仲 摩 匠 平 様

11月27日 例会メニュー 《和風弁当》

一、小鯛西京焼き 出汁巻 法連草浸し

一、鰤大根 紅葉麩 隠元 針柚子

一、炙り鰆 本鮪 菊花 あしらい一式

一、季節豆腐 いくら 木野子 山葵

一、紫蘇の実きのこ和え

一、柿 葡萄 パセリ

留 椀、穴子御飯 香の物
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11月13日 累計415,000円（本例会 12,000円）
○嶋本文雄ガバナー補佐：寸志として（5口）

○武士末 修：昨日の地区大会、所要のため欠席してしまいました。申し訳ございません。 （1口）

○温泉川梅代： 11月10日地区大会記念ゴルフでレディース賞をいただきました。47/46 93 ベスグロ優

勝でした。 （1口）

○佐々木 誠：①地区大会懇親ゴルフにて6位入賞しました。②社内コンペにて初イーグルを取りました。

鈴ガ峰11番ロングです。ちなみにスコアも久々の70台76、でした。（2口）

○佐々木 聡：妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございます。 （1口）

○三宅正光：妻の誕生日に素敵なお花をいただきました。妻も大変喜んでいました。ありがとうございます。（1口）

○岩井正喬：地区大会欠席しました。すみませんでした。 （1口）

1 1 / 1 2 （日）地区大会

報告：副幹事 佐々木一暢

去る11月12日、広島グリーンアリーナにおいて2023-24年度、第2710地区大会、本会議が行われまし

た。広島東南ロータリークラブからは、39名が会場に集い、本会議に参加しました。

本会議では、広島県知事、広島市長、広島商工会議所会頭が来賓祝辞を述べられ、井内康輝ガバ

ナーによる地区大会決議が満場一致により採択されました。

記念講演では国連機関職員講師三上知佐氏が「わたしたちが望む未来のために」をテーマにSDGsの
世界目標を軸に講演され、「青少年との対話」として、佐藤紀子氏（広島修道大学国際コミュニティ学部学

部長）司会により、三上知佐氏と学生2名とのパネルディスカッションが行われた。

本会議終了後は、リーガロイヤルホテルに移動し、懇親会が開催され滞りなく閉幕となりました。

地区大会で2022-23年度の表彰がありました。
年間出席率100％達成クラブ賞

ロータリー米山奨学会寄付総額 第3位
ロータリー米山奨学会個人返金寄付額第3位

11/13例会にてお披露目


